



輝け、朝日！

令和4年度 第9号 令和5年2月1日

か
し
こ
ら
や
ち
ん
ち
た
く
ま
し
さ

「目指せ！ 群馬県一輝く学校！」 寒さ厳しくても生徒は元気いっぱいです！

本日から2月になりました。今年の冬は寒い日が多かったことに加え、コロナウイルスとインフルエンザの感染者も出ており、保護者の皆様にとって生徒の健康管理に気を配ることが多かったことと思います。まだまだ寒い日が続くと思いますが、生徒は寒さ厳しくても元気いっぱいに過ごしています。生徒が毎日元気に登校し、充実した学校生活を過ごすことができるのは、健康管理に気を配っていただいている保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうございます。



3年生は、私立高校の入試が終わり、公立高校の入試の出願、そして入試まであとわずかになり、教室で自分から勉強に取り組む姿が多く見られるようになってきました。2年生は、楽しみにしていた2泊3日でのスキー教室に行って、充実した3日間を過ごしてきました。1年生も寒さ厳しくても毎日全力で授業に、部活動に取り組んでいます。学校にとっての最大行事である、3月の卒業式、そして修了式まで、残り2ヶ月を切りました。『目指せ！群馬県一輝く学校』を合言葉に、毎日の生活の中で『挨拶先手』『凡事徹底』を心がけて職員一同、力を合わせて生徒たちを見守っていきたいと思いますので、保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いします。

書き初め大会が行われる！

毎年恒例である書き初め大会が行われました。課題は、1年生が『夢の実現』、2年生が『感謝する心』、3年生が『希望に輝く春』でしたが、生徒は気持ちを集中し、全員が一生懸命に取り組むことができました。12月25日（水）に審査が行われ、各学年とも金賞3名、銀賞5名、銅賞7名が決定しました。表彰された生徒だけでなく、全員が精一杯気持ちを込めて書いた書き初めです。今回の経験を活かし、これからも自信を持って生活して欲しいと思います。

1年生、3クラス作品です！



3年生、私立高校の合格発表が始まる！

1月5日の年明け早々から私立高校では入試が始まったことは1月の『輝け、朝日！』でも伝えましたが、1月10日から合格発表が始まりました。当日の得点によって特待生となるか一般合格となるかが決まる学業特待入試、併願入試、単願入試等の様々な試験を実際に高校に行って、緊張しながらも人生で初めて受けてきました。合格発表は担任から一人ずつ伝えられました。その結果、順調に合格をつかむ生徒が多く、1月中に26名の生徒の進路が決定することができました。群馬県の公立高校は、2月に前期入試、そして3月に後期入試が行われます。中学校に入学してから積み上げてきた学習の成果をすべて出し切り、合格を勝ち取って欲しいと思います。



3年生、精一杯やり抜き、『群馬県一輝く春』を迎えることを期待します。

2年生、「群馬県一輝くスキー教室」を実施！

1月25、26、27日の2泊3日で長野県菅平にスキー教室に行ってきました。出発前は、『過去最強寒波が襲来する』という報道もあり心配されましたが、吹雪くこともなく、2日目は、晴天となり、天気にも恵まれた最高の3日間、最高のスキー教室でした。また、2日目の朝の菅平は-27℃まで気温が下がり、この日、日本で一番低い気温も体験してきました。8割近くの生徒がスキーを初めて体験するため、初日は『転ぶと痛いよー』、『思うように止まらなくて怖いよー』などという声も聞こえましたが、インストラクターの適切な指導のおかげで、2日目の午前中からリフトに乗り、午後にはほとんどの生徒が滑れるようになりました。そして、3日目は気の合う生徒同士で自由滑走を楽しむことができ、スキー技術の進歩に驚かされました。また、体調を崩すこともなく食事もおなかいっぱい食べ、レクリエーション、自由時間でも友だちとの絆を今まで以上に深められ、生徒にとって『群馬県一輝くスキー教室』になりました。出発前からの生徒の健康管理、並びにコロナの感染防止にご協力いただいた保護者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

群馬県一輝くスキー教室、写真集！



クラス別の集合写真

左上が1組、右上が2組、左下が3組です
菅平での輝く3日間、ありがとう！